



Lamentan el fallecimiento del activista Alejandro Martí: “A partir del propio dolor, emprendió una incansable lucha”

Distintos políticos y organizaciones civiles lamentaron este lunes el fallecimiento del empresario Alejandro Martí, fundador de la organización México SOS.

“Con profunda tristeza leo la noticia del fallecimiento de Alejandro Martí. Un mexicano ejemplar, enormemente comprometido con México. Descanse en Paz”, escribió en redes sociales el expresidente Felipe Calderón.

También se pronunciaron militantes y dirigentes del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y del de la Revolución Democrática (PRD).

El dirigente Nacional del PRI, Alejandro Moreno, expresó sus condolencias a los amigos y familiares del empresario, también hizo lo propio el senador perredista Miguel Ángel Mancera en redes sociales.

“La Dirección Nacional Ejecutiva del PRD, lamenta el fallecimiento de Alejandro Martí, empresario y activista mexicano, fundador de México SOS”, expresó esa fuerza política.

Por su parte, el diputado Santiago Creel en un mensaje destacó su legado en el deporte nacional.

Organizaciones civiles y empresariales se unieron a los mensajes de condolencias. La Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) en sus redes sociales publicaron una imagen en donde expresan su apoyo a los amigos y familiares.

“Lamentamos el sensible fallecimiento del empresario y activista, Alejandro Martí, que a partir del propio dolor, emprendió una incansable lucha contra el secuestro en México” señaló la organización Causa en Común.

El 4 de junio de 2008, un retén de supuestos agentes federales secuestraron a Fernando Martí, de 14 años, cuyo cadáver fue hallado 53 días después. Posteriormente, creó la fundación México SOS la cual busca ayudar en el problema de inseguridad que ha atravesado el país.

<https://latinus.us/2023/07/24/lamentan-fallecimiento-activista-alejandro-marti-propio-dolor-emprendio-incansable-lucha/>